



Importantes declaraciones del Caudillo al periódico italiano "Roma"

(Continuación)

—¿Existe, según V. E., algún motivo sentimental de carácter nacional en la acción de los comunistas, o, por el contrario, está convencido de que todo esté regulado por un programa de rebelión constitucional idéntico en todos los países del mundo y trazado por un único cerebro directivo?

—Aunque el comunismo se nos presente sujeto a un programa de rebelión preparado y fomentado desde Moscú con unidad en todos los países, su arraigo es la consecuencia de un largo proceso, consecuencia lógica de la stembra marxista; aceptada la doctrina y la lucha de clases, no existe razón para quedarse en el camino. Su única fuerza descansa en sus enunciados sociales. El mundo quiere caminar por la senda de lo social y discurre por la marxista y comunista cuando se le cierran los otros caminos. El avance del comunismo, pese al fraude inmenso que en el progreso social representa y a la carga de crueldades y esclavitud que lleva a costas, demuestra la trascendencia social de la era en que vivimos.

—¿Cuál es, según V. E., la condición indispensable para hacer que el Occidente pueda erguirse contra el Oriente, unido, libre de aquellos prejuicios que la guerra, y, sobre todo, la postguerra, han demostrado ser suficientemente inútiles y dañinos?

—La lealtad, la sinceridad y volver por los valores del espíritu. Cumplir lo que se ha prometido y que las promesas no pasen a ser bellas palabras que el viento se lleva como las de la célebre Carta del Atlántico, desmentida por la entrega vergonzosa a Rusia de muchos países europeos, hacer olvidar la posición de vencidos y vencedores, cumpliendo lealmente lo que se prometió a los pueblos si deponían las armas. Arrinconar en los museos, como cosas de otros tiempos, el espíritu imperialista y de malos vecinos que se trasluce tras la hipocresía de los tratos internacionales, y pensar menos en mercados y en negocios y más en la rehabilitación y en la resolución de los problemas graves que acucian a tantas naciones. Sólo así y revalorando los principios espirituales se puede volver a la unidad y a la confianza de los pueblos.

PAVOROSO INCENDIO EN LAS PALMAS

Quedó destruída una manzana de casas

LAS PALMAS.—En los almacenes de los Hijos de Juan Rodríguez se ha declarado un violento incendio, cuyas llamas se percibían desde los lugares más apartados de la ciudad e incluso desde la isla de Tenerife. En los almacenes había depositadas mercancías por valor de muchos millones de pesetas, especialmente en materiales destinados al empaquetado de tomates y plátanos. En el edificio siniestrado estaba situada la Banca Hijos de Juan Rodríguez, cuyos valores y documentación han sido puestas a salvo por los bomberos y fuerzas de Aviación y Marina. El fuego ha destruído casi por completo una manzana de casas, e incluso se propagó a otro edificio fronterizo. Después de algunas horas de tra-

—Dado el actual despliegue de fuerzas, ¿cómo aparecería y cuál sería la posición estratégica de España?

—España, por su constitución geográfica y su situación en el extremo sudoeste de Europa, en la conjunción de los más importantes mares y rutas aéreas, constituye el reducto o torre del homenaje del castillo europeo, avalorado por la unidad y la decisión inquebrantable de un pueblo en defensa de su fe, de su libertad y de sus tradiciones.

—¿Cuáles son los pivotes de la política española en el interior y en el exterior?

—Por haberse adelantado algunos años a su época, la política de España en el exterior tiene que ser de espera a que las aguas vengán a sus naturales cauces. Habíéndose sentido, por primera vez en muchos años, europea, sufrió en su carne la malquerencia y la incompreensión, volviendo entonces su vista a los pueblos que, unidos a ella por vínculos de sangre, de lengua o de fe, y exentos

de malicias y ambiciones imperialistas por su número y sus ideales pueden constituir una tercera fuerza decisiva por su conducta ejemplar en la suerte futura del Universo. Los pueblos árabes, de tradición caballeresca como el nuestro, atraen la simpatía del pueblo español, que convivió con ellos durante tantos siglos, y que cuando Europa se sumía en las tinieblas medievales, florecían en nuestra nación en Ciencia y en Cultura. Los pueblos de nuestra sangre y de nuestra estirpe, olvidados los reproches de la primera separación, sienten las afinidades con la vieja patria, con el amor de hijos o de hermanos, intensificándose las relaciones culturales y económicas.

Mientras tanto, en el anterior arraigo un Estado social moderno en que, reforzada la unidad del pueblo español, se hermanan la libertad con la autoridad y el orden, colaborando todos los sectores de nuestro pueblo en la realización de esta política.

(Pasa a 3.ª plana)

Las fuerzas norteamericanas han entrado en Seúl

Se lucha encarnizadamente en el centro de la capital donde aumenta la resistencia roja

Una columna comunista procedente de Manchuria ha sido descubierta al norte de la ciudad

TOKIO.—Se espera de un momento a otro la completa liberación de la antigua capital, de 1.100.000 habitantes, que cayó en poder de los rojos el 28 de junio.

Una fuerza de Infantería de Marina cruzó el margen noroeste del río Han y llegó a los límites de Seúl a las seis de la tarde del miércoles. Otro contingente se encontraba a las puertas de Seúl después de haber atravesado el suburbio occidental de Yongdongpo y de haber tomado el aeropuerto de la capital, frente a la ciudad al otro lado del río.—EFE.

Pormenores de la batalla de Seúl A LAS PUERTAS DE SEUL.—El ataque decisivo para la conquista total de Seúl empezó poco

después del amanecer del jueves. A la misma hora, la VII división de Infantería norteamericana desencadenó un ataque para cortar las comunicaciones de Seúl con el Sur y proteger el flanco Sur de la Infantería de Marina.

El primer regimiento de Infantería de Marina se lanzó al ataque de las posiciones comunistas desde el interior de la ciudad, en las primeras horas de la noche. Todo el barrio de Yondonggo se encuentra en llamas. Los combates se desarrollan entre la ruinas de las casas. El avance se hace metro por metro.

Durante toda la noche, la artillería norteamericana ha bombardeado los objetivos de la ciudad. El general Edward A. Almond, jefe de las tropas que operan en Seúl, ha autorizado la destrucción de un suburbio industrial, para permitir el avance hasta el centro. El humo de los incendios en Yongdonggo cubre casi totalmente Seúl.

El quinto regimiento ha iniciado el ataque desde las alturas situadas al norte del río Han. Su avance se desarrolla tal como estaba previsto por el mando.

La VII división de Infantería tiene que avanzar unos 16 kilómetros para cortar la carretera de Seúl a Suwen, al sur de la capital, para proteger así el flanco derecho de la Infantería de Marina que está ya dentro de Seúl. EFE.

Desesperado contraataque FRENTE DE INCHON.—Los comunistas coreanos han lanzado un desesperado contraataque contra los infantes de Marina norteamericanos en el suburbio de Seúl Yongdonggo y han contenido el avance de la Infantería de Marina en el suburbio industrial que se encuentra en llamas.—EFE.

El Jefe del Estado visita El Ferrol y La Coruña

Las muchedumbres le vitorean con fervoroso entusiasmo

Ayer visitó el Caudillo el Ferrol y la Coruña, siendo recibido por todas las autoridades, jerarquías y una enorme muchedumbre que le siguió a todas partes, vitoreándole con fervoroso entusiasmo.

El Caudillo se mostró muy interesado en las obras de utilidad pública que se han emprendido en su pueblo natal.

En Coruña Franco y su ilustre esposa asistieron a una función benéfica de gala. En la puerta del teatro esperaban su llegada el capitán general de la región, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, alcalde, presidente de la Diputación provincial y otras autoridades militares y civiles. Después de los saludos de rigor, y mientras continuaban las demostraciones de adhesión popular al Jefe del Estado, éste y su esposa pasaron al interior del teatro, que ofrecía un briantísimo aspecto. El palco presidencial fué ocupado por Sus Excelencias y

personalidades de su séquito. También en el teatro tuvo el Caudillo que corresponder varias veces a los aplausos que le tributó el público, puesto en pie.

Actuó el cuadro artístico de la Sección Femenina de Lugo, que, en colaboración con la Orquesta Sinfónica Municipal, representó el cuento «La abuelita», versión escénica de «La Centienta».

En el parque de Méndez Núñez: inmediato al teatro Colón, continuaba congregado un gran gentío, en espera de la salida de Su Excelencia el Jefe del Estado para tributarle de nuevo el homenaje de su inquebrantable adhesión.

Al terminar la representación el público, puesto en pie, tributó al Caudillo y su esposa, cuando se disponían a abandonar el local, renovadas muestras de entusiasmo y simpatía, que se reproducían cuando Sus Excelencias aparecieron en el exterior, donde esperaba una gran multitud, que en tanto duró la función, permaneció en el parque de Méndez Núñez.

El Caudillo y doña Carmen Polo de Franco se despidieron de las autoridades, y con las personalidades del séquito emprendieron en automóvil viaje de regreso al pazo de Meirás. Durante el trayecto también recibieron demostraciones de adhesión y entusiasmo popular.—(Cifra).

La O. N. U. acuerda volver a considerar el caso de España

Sólo votaron en contra Rusia y Checoslovaquia

FLUSHING MEADOWS, 21.—El Comité de Procedimiento de la Asamblea General de la O. N. U., compuesto por 14 miembros, ha aprobado, por diez votos contra dos y dos abstenciones, el considerar la propuesta de la República Dominicana y El Perú para que se deje sin efecto la resolución de 1946, por la que se recomendaba la retirada de los embajadores acreditados ante el Gobierno español y prohibía el ingreso de España en las Naciones Unidas o cualquiera de sus organismos especializados.

La votación fué la siguiente: A favor de la propuesta, Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia, China, Colombia, India, Siam, Holanda, Venezuela y Australia. En contra, la Unión Soviética y Checoslovaquia. Irán y Cuba se abstuvieron.—EFE.

ELECCIONES SINDICALES

¡OBRERO! ¡EMPLÉADO!

Al votar no admitas imposiciones, engaños, ni influencias privadas ¡VOTA A QUIEN MEJOR TE PAREZCA!

contuvo y rechazó la ofensiva roja a costa de numerosas bajas. Dijo que los rojos usan gran cantidad de armas automáticas y que las bajas que se les han causado son numerosas.—EFE.

Las tropas comunistas se retiran

INCHON (Corea).—Pilotos del servicio de reconocimiento dan cuenta de que tropas comunistas se retiraban de Seúl. Manifiestan que han podido ver un tráfico muy intenso en los arrabales del noroeste de la capital, dirección a Chunchon, localidad situada muy cerca del paralelo 38.—EFE.

El éxito, aminorado

TOKIO.—El éxito de la Infantería de Marina en Seúl se ha visto aminorado por la noticia dada al general Mac Arthur de que había sido avistada una columna detanques comunistas avanzando desde la frontera de Manchuria.—EFE.

Los Ed. EL DIARIO DE AVILA

Los piragüistas del S. E. U. entregan en Roma el mensaje del alcalde de Madrid

CIUDAD DEL VATICANO.—Se ha celebrado una reunión en la Embajada de España cerca del Vaticano en honor de tres grupos de peregrinos españoles: los piragüistas del Sindicato Español Universitario; los peregrinos de los antiguos alumnos de las Escuelas Pías, y la peregrinación de la Universidad de Comillas.

Como los piragüistas traían un mensaje del Alcalde de Madrid para el de Roma, también asistió el de la Ciudad Eterna. Este fué el primero que hizo uso de la palabra para poner de relieve las relaciones que existen entre España y Roma y la simpatía que siente por el pueblo español. A continuación habló el capellán de los piragüistas y, por último, hizo uso de la palabra el embajador, señor Ruiz Jiménez.—EFE.

Las tripulaciones de dos aviones, salvadas en un glaciar

REIKJAVIK.—La tripulación de un «Skymaster» islandés, que hace una semana se estrelló en un glaciar al sureste de Islandia, y los miembros de un «Dakota» norteamericano, que resultó averiado al intentar rescatar a aquellos, han sido salvados.

El salvamento de ambas tripulaciones ha sido hecho por una patrulla terrestre, que llegó hasta el lugar del accidente en esquí, después de viajar toda la noche pasada.—EFE.

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICO NACIONAL

Por el norte de España penetró una masa de aire frío procedente del Atlántico, dando lugar a algunas lluvias en ambas vertientes de la cordillera Cantábrica, y a última hora en Baleares. En el interior de la Península se ha manifestado por viento racheado del nordeste y descenso de la temperatura hasta el sistema Bético, a donde llegaba a las diecinueve horas. También ha llovido algo en Canarias.

Tiempo probable.—El frente señalado invadirá Andalucía y el norte de África, produciendo en la zona del Protectorado algunas precipitaciones. Una nueva ola de aire frío penetrará a primera hora de la noche siguiendo a la anterior, produciendo efectos análogos en nueva baja de la temperatura.

EVOCACIONES

Las Cofradías y Patronatos de Avila

Por J. Mayoral Fernández.
Cronista de Avila.

En Sevilla el rumbo de las cofradías mantiene el prestigio de la Semana Santa. Son sus componentes nazarenos esplendor de las procesiones con sus lujosas túnicas o centuria o guardia romana. Como en Granada, en Córdoba, en Jaén, en Cádiz, en toda Andalucía que hace de la Semana Santa una espectacular exteriorización religiosa. Y en Cuenca, en Murcia, en Valladolid, en Zamora y en toda España, incluso en Avila donde la Semana Santa va teniendo de año en año relieve importante y atractivo.

A las Cofradías y Patronatos se deben estas grandiosas manifestaciones de la religiosidad española. Por cuanto afecta a Avila lo he comprobado leyendo en los archivos de Cofradías y Patronatos, en los que se ven sus actividades reflejadas en los documentos. Sobre todo en la rendición de sus cuentas. En todos están sus entusiasmos por mejorar la imagen, dotarla de mantos espléndidos, de andas nuevas, coronarla.

Los documentos son también exponentes de sus fervores. Me produjo indefinible pesar cuando examinando los de la ermita de San Esteban, vi la fusión en la Cofradía del Consuelo de las de la Carda, el Peine y la Percha porque estas no podían subsistir. Mi pesar se justificaba en que en este derrumbamiento estaba el de la industria textil de Avila, pujante en siglos anteriores en el burgo del Puente, en El Batán, en la calle patronímica de los Telares. Hasta el extremo de aseverar Janer que Avila era uno de los principales centros productores de Europa.

En otras cofradías se habla en los archivos de decadencia. Tales las de hortelanos que dejaron su imagen en los pasos de la Semana Santa con el «Jesús en el Huerto de las Olivas». O la de labradores llamada Gremio bajo la advocación de San Isidro y Santa María de la Cabeza, vestida ésta como la serrana típica de Avila. Conforme vistió el siglo XVI las imágenes sentadas de la Virgen que presentaron de pie con los ampulosos trajes de sus damas y en las advocaciones de los Dolores y de las Angustias con los lutos que caracterizaron a la «Triste Condesa» de Arenas y a Doña Juana, la hija de nuestra reina Isabel también salda con esas mismas galas del sitio de Zúbia.

Obra de las Cofradías y Patronatos, por ellos podía apreciarse las situaciones prósperas o adversas de los tiempos, con calamidades o guerras que tuvieron repercusión, a tono, en las suplicas, en las ofrendas, en los dádivas para impetrar la misericordia por mediación del titular Patrono único que conocieron los oficios de Avila, pues el patrono personal de la industria fué invención del marxismo. Y trajo, como consecuencia, la pugna violenta entre los que llamándose «hermanos» en

las Cofradías y Patronatos arreglaban todas sus cuestiones laborales cristianamente.

En este ambiente de compenetración, se extremaban por honrar en las fiestas al Patrono único que con Santa Teresa dió a su Cofradía el nombre genérico de Patronato, en el que también se advierten en los papeles de su archivo esas vicisitudes que en todas las Cofradías y Patronatos de Avila. Ahora para mí, como he expresado en mi crónica anterior, dolorosísima. Al conocer el último papel que va a figurar en su archivo. Me le acaba de leer el secretario del Patronato mi querido amigo don Salvador Cillán y es un «toque a rebato» para que concurren todos los hermanos del Patronato el próximo domingo día 24.

Después de su lectura me he hecho consideraciones angustiosas. Pudo la Cofradía de hortelanos dejar su imagen para los «pasos» de la Vera Cruz. Pudieron dejar las Cofradías de la Carda, la Percha y el Peine la suya de San Severo, arrinconada y hoy sin culto en el altar del lado de la Epístola de la ermita de San Esteban. Pero nunca podrá dejar en parecida forma su imagen el Patronato de Santa Teresa de Jesús, sin sonrojo de los buenos avilenses a los que someto el caso.

DESDE PIEDRALAVES

Embajada juvenil

Horas inolvidables hemos vivido durante los días 14 y 15, con la llegada hasta nosotros del Campamento volante «16 de junio de 1935» del Frente de Juventudes de nuestra provincia, que a través de otros pueblos del Valle del Tiétar recorridos palmo a palmo, en embajada de amor, propagando nuestros ideales, conquistando en aldeas y pueblos nuevas juventudes para España.

Lo que hemos visto hacer a este Campamento, no es precisamente juegos de niños y, si la preparación para una vida de milicia con el sublime ideal de Patria y Dios, llevando prendidas en su alma la fe de una religión santa y la esperanza de una España imperial que en el porvenir sonríe.

Justo es que, ante la embajada juvenil que nos ha visitado, haya latido nuestro corazón con un entusiasmo desmedido, como si nos embergaran totalmente sus mismas alegrías y esperanzas, recogiendo el lazo de amor que el Campamento nos tendía, sintiéndonos unidos a ellos por la profesión del mismo ideal, el ideal de España, y con la promesa de cumplir mejor todas las obligaciones que la vida y el trabajo exigen para nosotros.

Por eso, todos sin distinción, pequeños y mayores, hemos seguido de cerca la vida del Campamento, tratando de empaparnos de ese optimismo sano y alegre que la juventud nos ofrece, uniendo nuestro espíritu y entusiasmo con el suyo para cumplir el sublime postulado de hermandad y camaradería, que según la doctrina falangista debe presidir todos nuestros actos.

Esto sería suficiente para justificar las horas emotivas que hemos pasado. Un hecho, sin embargo, puso digno remate a los actos cotidianos de esta embajada juvenil. Aprovechando la oportunidad de la estancia entre nosotros del Campamento volante, quisieron

El Campamento Volante "16 de Junio de 1935" en Casavieja

El día 16 de septiembre actual, ha llegado a esta villa de Casavieja, el Campamento Volante «16 de junio de 1935».

Mucho y muy bueno se puede decir de estos muchachos, hombres del mañana, de su disciplina, de su alegre marcialidad, de su organización, de sus mandos, de todo cuanto atañe a la Juventud falangista en general y al Campamento «16 de junio de 1935» en particular.

Para que nadie pueda caer en la maligna sospecha de que un Casavejano cien por cien pueda adular, no quiero citar nombres, pero sí repetir mi saludo brazo en alto al jefe del Campamento, al instructor de educación física, al capellán y a todos y cada uno de sus muchachos.

El manifestar mi agradecimiento no es adulación. Y mi agradecimiento, si que quiero expresarle y hacerle público, porque le siento y muy hondo, hacia estos camaradas del Campamento Volante 16 de Junio de 1935.

Han venido estos muchachos, porque sí; porque el Mando provincial así lo ha dispuesto, bien porque así lo haya tenido por conveniente, o bien porque este pueblo se encuentre en una ruta elegida, o bien porque Dios en sus inapelables designios así lo haya dictado. De todos modos ¡alabado sea Dios! que ha hecho venir a

esta villa, estos hombres del mañana.

Ellos con la manera de ser de la Falange sin dar importancia alguna a sus magníficos actos, los hacen.

La Falange lo da todo y como falangistas, sin pedirnos nada, nos han dado una lección a todos los casavejanos.

Yo no puedo callar mi agradecimiento y por esta razón le repito y pretendo hacerle público si la Dirección de EL DIARIO DE AVILA quiere.

Es norma del Campamento Volante ofrendar una corona en el monolito o Cruz de los Caídos por Dios y por España, en cada pueblo que visiten.

Casavieja tiene treinta y un Caídos.

Casavieja tiene un espléndido patrimonio municipal que desde la terminación de la guerra, al ejercicio económico actual, debe haber hecho ingresar en arcas municipales unos ocho millones de pesetas.

En el año 1940 o en el 1941, el Ayuntamiento, aprovechando la ocasión de celebrarse las tradicionales fiestas de San Bartolomé Apóstol, organizó para obtener fondos para la Cruz de los Caídos, una corrida de novillos que dada, la ocasión y la causa tuvo un éxito de taquilla.

Pues bien, en Casavieja, no hay una Cruz ni un monolito, ni nada que recuerde a los Caídos de Casavieja, más que el vacío que en cada una de sus casas y en el seno de cada una de sus familias han dejado.

Y así el 17 de septiembre de 1950, el Campamento Volante «16 de Junio de 1935», al hacer la ofrenda de su corona, se encuentran que no hay Cruz de los Caídos, y con la manera de hacer de la Falange, sin boato alguno, con la sencillez de un acto cualquiera, se encaraman en las paredes de la iglesia y escriben los nombres de los Caídos, a cada lado de una Cruz que ellos mismos colocan y hacen la ofrenda de su corona.

El acto de la ofrenda fué emocionante por su sencillez, por la hora y por el sitio.

El jefe del Campamento, procedente de la Escuela de Mandos (cómo no) nos recuerda los tiempos en que gritar viva España era delito con pena capital y parafrasea consignas. El capellán reza y todos repetimos la oración a los Caídos y dice unas palabras, como preámbulo para repetir las que Su Santidad el Papa Pío XII (que Dios guarde) dijo a un distinguido diplomático español en una audiencia íntima que le concedió: «¿Qué hacéis de vuestros mártires de la guerra de liberación? Yo me encomiendo a ellos todos los días».

Y este acto, impresionante, emocionantísimo, termina con el silencio respetuoso de todos y el hechizo de la voluntad emocionada de los que sentimos el vacío que nos dejaron los nuestros.

¡Campamento 16 de Junio de 1935! Que vuestra lección haga despertar a los administradores del Patrimonio Municipal de Casavieja, entre otras, la virtud de recordar a los que dieron su vida por Dios y por España. ¡Arriba España!

UN EXCAUTIVO.

AVICULTORES

Harinas de pescado, carne, hueso, alfalfa, conchilla. Viterminal. Aceite hígado bacalao. «Polvos Ponedores». Hijos de Abel González, Miguel Iscar, 14 Valladolid

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7
Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 21 de septiembre de 1950, han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 439
Con 2'50 pesetas todos los números terminados en 39

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas.

En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. N. S.).

Sección religiosa

SEPTIEMBRE

Día 23, Sábado.—Santos Lino, Paterno; Tecla.

La misa y oficio divino son de San Lino, con rito semidoble y color encarnado.

Santísimo Cristo de los Aflijidos

La Santa.—Se celebra solemne triduo al Santísimo Cristo de los Aflijidos, los días 22, 23 y 24.

Por la mañana a las ocho, misa en el altar del Santísimo Cristo.

Por la tarde, a las seis y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del triduo, plégaria sermón por el R. P. Juan Alberto de la Virgen del Carmen, O. C. D., del Convento de Segovia, bendición y reserva.

Representantes

Interesantes representaciones, fuerte comisión. Apartado 3.013. Madrid.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Coniustión

Mauricio Maeterlinck, el famoso escritor belga, fué invitado a dar una serie de conferencias en los Estados Unidos a raíz del gran éxito literario que alcanzó con su obra «El pájaro azul».

En una de las ciudades donde actuó fué anunciado con grandes carteles, donde al pie de su nombre se leía en letras de gran tamaño: «El creador de «El pájaro azul»».

Al acabar su conferencia en dicha ciudad, se le acercó un caballero que le tendió la mano sonriente:

—Estoy verdaderamente encantado—dijo, dirigiéndose a Maeterlinck— de saludar a un hombre que gana tanto dinero.

El escritor sonrió, confuso y halagado.

—¡Oh, por Dios, no tantol... Solo cobro algunos derechos de autor...—repuso.

El caballero desconocido le miró con aire incrédulo y luego dando a su voz un tono de amistosa confianza, protestó:

—¡No sea modesto, hombre!... ¿O es que quiere hacerme creer que no gana millones con sus máquinas de lavar?

La sorpresa de Maeterlinck subió de punto al oír estas palabras y es que el escritor ignoraba que por entonces estaban causando sensación en América unas máquinas de lavar que ostentaban como marca de fábrica el nombre de «El pájaro azul».

El antiguo ejército chino

El ejército chino de tiempos del Celeste Imperio tenía una organización que casi podría definirse como universitaria. Los jefes y oficiales recibían según su graduación los títulos de «doctores en armas», «bachilleres en armas». El último título se concedía a todos aquellos que sabían manejar el sable, la espada y la ballesta y poseían conocimientos de gimnasia y equitación; para obtener el primero eran precisos, además, poseer conocimientos de estrategia.

La primera caricatura norteamericana

La primera caricatura realizada e impresa en los Estados Unidos, fué dibujada por Benjamin Franklin, el polifacético ingenio norteamericano del siglo XVIII.

Laundación de cuadros falsos

Otra vez, como hace unos años una inundación de falsos cuadros del pintor flamenco Van Gogh ha surgido en el mercado internacional de obras de arte. En Amsterdam y no hace mucho se pagaron por una de esas falsificaciones 14 millones de francos y diez cuadros más, igualmente falsos, han sido vendidos a precios considerables en París, Londres, Amsterdam y Nueva York. Los técnicos afirman que el falsificador es un genio pictórico, a pesar de lo cual la Policía lo busca con verdadero

afán... y no para darle una Primera Medalla precisamente.

Españoles en Corea

Las circunstancias bélicas no restan actualidad al antiguo «Relato de la Mañana Tranquila». Corea fué uno de los países asiáticos que más tardaron en tener contacto con la civilización occidental, y el primer europeo que cruzó sus fronteras fué un jesuita español, llamado Gregorio de Céspedes, que arribó a Fusan en 1594. Una ley que no es aplicable ahora

El Parlamento de París de 1770 promulgó una ley acerca de la ruptura del matrimonio que decía así: «Quienquiera que stralga al matrimonio algún varón valiéndose de aceites, perfumes, esencias, dientes artificiales, pelucas, algodónes, corsés, zapatos con tacón alto, aros en la falda o falsas caderas será perseguido por brujería y el matrimonio declarado nulo y no consumado».

Si la ley se aplicase ahora ¡cuántos casaderos solteros iba a haber!

AGUA DE SOLARES



Le recordamos que por su pureza, y por el cuidadosísimo embotellamiento de la misma, sometido a las más escrupulosas

reglas de la higiene, tiene usted en el AGUA DE SOLARES la bebida ideal de mesa, libre de gérmenes, e indispensable para prevenir y combatir epidemias hídricas.

DEPOSITO:

Mariano García

PLAZA SANTA TERESA, 6.

Teléfono 162

Junta Reguladora de Abastecimiento de Frutas y Verduras

Precios máximos fijados que habrán de regir durante la semana del 19 al 25 de septiembre de 1950

Frutas: Melocotón grande, 4,50; pesetas kilo; melocotón mediano, 3; melocotón pequeño, 2; uva moscatel, 6; uva blanca, 4'25; uva negra, 3; ciruelas, 2,50; peruchos 2,25; sandías, 1'30; melones, 2,00; higos cuello dama, 2,80; higos blancos, 2'30.

Verduras: Judías, 4'00 pesetas kilo; tomates, 2; pimientos, 2,50; pimientos colorados gordos, 4,00; pimientos colorados pequeños, 3,50; cebollas, 1,40; pepino, 1,25; repollo, 2,25; zanahorias, 3 pesetas.

Alfalfa en pacas, calidad excelente, precio interesante. Duque de Alba, 6. SARDINA.

PELETERA.—REFORMAS
Valladolid, 4.

RELOJES SUIZOS
A PLAZOS Y AL CONTADO
15 AÑOS DE GARANTÍA
GRANDES FACILIDADES DE PAGO
MARCAS DE 1ª CALIDAD
REPARACIONES PARA CANTONERO GRATIS

Relojería Hispánica, Apart.º 39. ZAMORA

ADUANAS

ACADEMIA MORENO TAPIA
Fernanflor, 8. Madrid

Mateo Hernández García

Importantes declaraciones del CAUDILLO al periódico italiano "Roma"

(Viene de 1.ª página)

El mundo no puede ser unificado

—Dadas ciertas manifestaciones políticas internacionales, ¿considera V. E. que la democracia es una fórmula o un programa? ¿Es lógico, existiendo el común espíritu anticomunista y según los conceptos tantas veces expresados por las Naciones Unidas, que subsistan posturas políticas no basadas, por cierto, sobre principios de justicia social y humana, las cuales contribuyen a crear en el mundo países privilegiados y naciones económicamente desheredadas?

—Compleja y difícil es de contestar esta pregunta, pues lo primero que tendríamos que aclarar es lo que se entiende por democracia en cada pueblo, con una interpretación distinta en cada paralelo y meridiano. Si de lo que se trata es de la convivencia entre los pueblos, no cabe amistad ni entendimiento sincero sin tolerancia y mutuo respeto. Ni todas las naciones se encuentran en igual grado de desarrollo material e intelectual, ni es el mismo el carácter e idiosincrasia de los pueblos, ni su fe, su historia o sus tradiciones. Pretender unificar al mundo por lo que un pueblo considera más perfecto es el imperialismo más inaceptable, el de la conciencia. Si un sistema es bueno o es perfecto en sí, ya encierra suficiente fuerza de captación para que otros lo copien o lo imiten. Pretender saber, a miles de millas de distancia, lo que conviene más al otro pueblo es un absurdo. Dice un refrán latino «que más sabe el loco en su casa que el cuerdo en la ajena».

Existen, por otra parte, unos principios de ética universal inigualados que son los de moral católica, los únicos sobre los que se podrá construir un mundo mejor. Cerrar los ojos egoístamente a las necesidades de los desheredados, sean éstos hombres o sean naciones, es cometer una injusticia y sembrar el rencor que periódicamente empujarán a los pueblos a la guerra. La situación de países con potente demografía y limitación de territorio constituye un problema, que si las demás naciones no cuidan de resolver, verán estallar cada veinticinco años.

Crisis de ética y falta de lógica en la política moderna

—¿Considera más peligroso para el mundo el nacionalcomunismo de Tito o el imperialismo bolchevique?

—Al lado de la falta de espiritualidad en que viene cayendo el mundo occidental, solamente persiste arraigado el sentido de lo nacional y de la independencia. No en vano llevan las naciones en peligro varios siglos de forja de su nacionalidad. Y así como el imperialismo comunista ruso es rechazado unánimemente por los pueblos, no ocurre lo mismo cuando se disfrazan con el espíritu de lo nacional. Frente a la ineficacia

de los sistemas viejos gastados e inoperantes, en muchos países en los momentos presentes el comunismo se ofrece más fuerte y eficaz, y si se bautiza con lo nacional, pueden ser muchos los que, por razones de eficacia, caigan en el lazo que el comunismo no se conocen sus horrores hasta que se viven.

—¿A qué atribuye el hecho de que los Estados Unidos ayuden a Yugoslavia, mientras que a España, nación exquisitamente europea se le regatea su participación en la organización económica de la O. N. U.?

—No tiene otra explicación que crisis de ética y la falta de lógica que preside la política moderna de muchos Estados. El pueblo americano es un pueblo demasiado sencillo, al que se le engaña fácilmente, y así como se le dijo primero, y aceptó, que Stalin era casi un santo, el gran aliado, podríamos decir que fué el novio de América, hoy conviene al servicio de la política el presentar a Tito como un valor real ante el aparente repudio de que Rusia le viene haciendo objeto. El que España haya sido injustamente maltratada y olvidadas las promesas solemnes y por escrito que el presidente Roosevelt me hizo en nombre de la nación americana, no obedece a un sentimiento del pueblo americano, ni siquiera a torpeza de sus gobernantes, sino a la maquinación constante de aquellos europeos que han tenido siempre en su programa el su puesto de una España sin pulso y mediatizada.

El gran pecado de España ha sido no querer odiar a Alemania ni a Italia y haberse mantenido cinco años fuera del odio general. Y hoy se ayuda a Italia y a Alemania y se maltrata a España. Ninguna persona ecuatina podría comprenderlo.

No hay que olvidar que por encima de la política de los pueblos y de la voluntad de las propias naciones perduran voluntades y poderes a que están sometidos muchos gobernantes. El caso actual de la declaración del partido laborista, cuya intención nosotros ya conocíamos, con su sueño de querer unificar Europa bajo un imperialismo socialista con cabeza en Londres nos parece parejo del comunismo de Stalin, con cabeza en Moscú.

—¿Cuál es, Excelencia, la postura de España frente a la política de las Naciones Unidas, y sobre qué base el pueblo español trataría de un arreglo pacífico de carácter internacional?

—El parto de las Naciones Unidas fué un alumbramiento prematuro, y la criatura, poco viable. Sobre un principio de desigualdad y de vencedores y vencidos, de socios fundadores, de número y de partes no cabe arreglo político de carácter internacional. Tiene que transformarse notablemente la política universal y construirse partiendo de lo sencillo para llegar a lo difícil. Es absurdo que problemas que afectan solamente a una determinada área sean ventilados alegremente y contra el interés legítimo de los afectados por naciones ubicadas en los antipodas.

—Se habla, sobre todo en ciertos países, de la existencia en España de muchos detenidos políticos y se especula sobre la persecución de los adversarios del régimen. ¿Cuáles son, Excelencia, las cifras de la actual población penal y cuál es la relación con las precedentes?

—En España no existen detenidos políticos. El Fuero de los Españoles, hace algunos años promulgado, consagra los derechos que las Cartas constitucionales de la mayoría de los pueblos otorgan a sus naturales, y con arreglo a ello, toda detención ha de ser elevada a prisión por el juez competente dentro de las setenta y dos horas de su realización. En su consecuencia, los pocos detenidos que en España puedan existir se encuentran sujetos a los jueces competentes que administran la Justicia por los mismos Códigos, Tribunales e incluso personas que la Monarquía y que la República, ya que la judicatura en todas sus ramas está constituida por los mismos magistrados, rectos, honrados e independientes, que los distintos regímenes que por España pasaron supieron respetar.

Los adversarios del régimen son sólo unos centenares de vividores políticos que se encuentran en el extranjero y que la nación entera repudia por sus conductas. Esas pequeñas diferencias de matiz que los agentes de la Prensa extranjera, con un afán sensacionalista, periódicamente lanzan al mundo, no son más que una débil muestra de los personalismos ibéricos, sin alcance ni arraigo, pues se trata incluso de personas por otros conceptos respetables, pero a las que no siguen ni sus criados.

El partido Español-Inglaterra se jugará el 27 de mayo, según noticias de Londres

LONDRES.—En relación con el festival futbolístico de la Gran Bretaña que se celebrará el año que viene, el Consejo de la Federación de Fútbol ha aprobado en su reunión del día 20 las fechas de los encuentros internacionales que serán los siguientes:

- 9 de mayo: Inglaterra contra Argentina, en Wembley.
 - 19 de mayo: Inglaterra contra Portugal, en Liverpool.
 - 27 de mayo: España contra Inglaterra, en Madrid.
 - 20 de mayo: Inglaterra contra Noruega, amateur, en Francia.
- No se han aprobado los encuentros contra Francia y Bélgica. Con ocasión del festival, Francia jugará contra Escocia, y Bélgica jugará contra Irlanda.

La población penal actual española, con 28 millones de habitantes en la nación, es de 33 357, inferior a la de las épocas de la Monarquía y de la República.

—La presencia en Roma de un embajador español, ¿es demostración de su deseo de retornar a la normalidad las relaciones entre Italia y España?

—La situación de anormalidad por que pasaba Italia al concluir la última contienda, sujeta todavía a voluntades extrañas, ha hecho que España no tomase en consideración aquellas medidas a que se veía obligada, y que no llegasen a turbar en lo más mínimo la simpatía y el afecto que el pueblo español guarda hacia el pueblo italiano. Haciéndose eco de esos sentimientos, el Gobierno español decidió la permanencia en Roma de su embajador, mientras recibiese el trato y consideración de que siempre disfrutó. La retirada del embajador español de los países principales que constituyeron o participaron en la conjura, era suficiente a satisfacer la dignidad y correspondencia de nuestro pueblo, ya que la presencia de un embajador no representa aprobación de la política interna de otro pueblo.

—¿Cómo ve Su Excelencia la situación de Italia y qué piensa de su porvenir?

—Que el mundo tiene la obligación de resolverle a Italia el problema de su demografía, de otorgarle al pueblo italiano medios y territorios para su desenvolvimiento. Son tan graves los problemas que la demografía presenta a las naciones en la situación de Italia, que es necesario que los italianos piensen en la necesidad de mantener su unidad, ya que las pasiones y las luchas partidistas podrían llevarle a una difícil situación. El pueblo italiano es muy inteligente, y tengo fe en que sabrá superar las dificultades y labrarse un hermoso porvenir.

Delegación Provincial de Trabajo Concurso para 1951 de la Fundación «Premio Marvá»

Esta Delegación de Trabajo hace público lo siguiente: Que en sesión de fecha 6 de julio de 1950 el Patronato de la Fundación «Premio Marvá», acordó anunciar el concurso para el año de 1951 al mejor trabajo que se presente.

El tema para dicho concurso es: «La emigración española a América.—Problemas que suscita en España y en América».

El premio en metálico será de 10 000 pesetas para el mejor trabajo que se presente, y los mismos serán remitidos antes de las doce horas del día 31 de octubre de 1951 al excelentísimo señor presidente del Patronato de la Fundación del «Premio Marvá» (Instituto Nacional de Previsión, Madrid, o en cualquiera de las Delegaciones Provinciales).

Las monografías que se presenten al concurso han de ser originales e inéditas, redactadas en lengua castellana, no pudiendo exceder el original de lo necesario para formar como máximo, un volumen de 300 páginas en octavo español, y serán escritas a máquina por una sola cara de los folios.

Además del premio en metálico el autor que gane este concurso, recibirá cien ejemplares de su obra debidamente impresos por cuenta de la Fundación, quedando estas en propiedad de la misma.

Cuanto datos precisen los interesados para concurrir a este concurso podrán solicitarlos del Instituto Nacional de Previsión o de esta Delegación Provincial de Trabajo de Avila.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y García.

Los españoles aman y estiman a los italianos

—Existen frecuentemente en las naciones dos políticas, una de Gobierno y una de pueblo, entendiéndose esta última como postura del mismo en comparación de una determinada nación. ¿Considera, Excelencia, que existen razones de común interés para que entre España e Italia las relaciones se tornen cordiales y provechosas?

—Efectivamente, como pueblos mediterráneos que hemos vivido tantos años juntos, que tomamos parte en comunes empresas y que compartimos en muchas ocasiones los sufrimientos y las glorias, no existe ni histórica ni modernamente razón alguna que pueda enfrentar a nuestros pueblos. Sin hipérbole, puedo decir que los españoles aman y estiman a los italianos, y que a poco que hagan los Gobiernos las relaciones serán lo más cordiales y provechosas para los dos pueblos.

—¿La reciente visita a Italia de

MINISTERIO DEL TRABAJO

Instituto Nacional de Previsión

DELEGACIÓN PROVINCIAL DE AVILA
Caja Nacional de Subsidios Familiares

PREMIOS A LA NUPCIALIDAD

La distribución de los Premios de Nupcialidad, establecidos por el Estado por decreto de 29 de diciembre de 1948 y regulados por la orden del ministerio de Trabajo de 5 de mayo de 1949, se efectuará con arreglo a las condiciones de este concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de esta provincia que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de noviembre de 1950, con sujeción a las siguientes bases:

- 1.º Los Premios que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos, que contraigan matrimonio en el referido mes, serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.
 - 2.º Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:
 - a) Que los contrayentes sean solteros o viudos.
 - b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de treinta y cinco años de edad los varones y de treinta las mujeres.
 - c) Que el peticionario figure asegurado en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, habiéndose abonado por él las cuotas correspondientes a seis meses, por lo menos, dentro de los doce anteriores a la fecha de esta convocatoria.
 - d) Que el ingreso líquido total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.
 - e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.
 - 3.º Las instancias se extenderán en el modelo impreso que facilitarán las Oficinas provinciales y locales del Instituto Nacional de Previsión, y deberán presentarse en esta Delegación, sita en la Avenida de Portugal número 2, o en sus Agencias, hasta el día 30 de septiembre brecooriente, antes de las trece horas.
 - 4.º La concesión de los Premios atenderá exclusivamente a los menores ingresos y cuades de los solicitantes.
 - 5.º El importe del Premio deberá destinarse por los beneficiarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.
- EL DELEGADO PROVINCIAL.

Su Excelencia doña Carmen, le ha dado la sensación de que se está en camino de tal normalización?

—La visita de mi esposa a Italia y el cariño que recibió en todos los momentos en que estuvo en contacto con el pueblo italiano no me sorprendieron, porque conozco su fina corteza y sus sentimientos naturales hacia la nación española. La discreción y atención recibida de autoridades y el afecto de los pueblos la impresionaron, como a cuantos la acompañaron, muy gratamente.

No sería discreta una visita a Italia

—¿Considera posible, en ocasión del Año Santo, una visita de Su Excelencia a Roma?

—Bien hubiera deseado que la situación del mundo hubiese facilitado este desplazamiento; pero, dado el estado actual de la política internacional, y pese a la alegría que hubiera tenido de visitar al Padre Santo, no sería discreta una visita a Italia en estos momentos.

—¿Practica mucho el deporte? ¿Cuáles prefiere?

—Las pocas horas que el trabajo me deja libres, al deporte las dedico. Los días festivos, a la caza o a la pesca, que me permite el disfrutar durante este tiempo de los aires del campo. Y una hora y media de golf en los días que esto es posible. Para un Jefe de Estado las horas ni las noches cuentan, y las últimas de mi jornada son de una o dos horas de lectura antes de dormirme.—EFE.

NORIAS

normales y grandes profundidades. Grupos riego gasolina y eléctricos. Empacadoras paja y alfalfa. Molinos trituradores. Maquinaria agrícola de todas clases. Alta calidad. Concedemos representaciones. Hijo de José Vidal. Paseo Alvarez Talaritz, 5. Valladolid. Teléfono 1851

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. MARODAN Y REZOLA, S. L., INGATECOS. LOGRONO

GALLIOL

Defiende de enfermedades su galinero y aumenta la puesta. FARMACIAS Y DROGUERIAS

M. de Dios y de Dios

Médico Maternólogo del Instituto Provincial de Higiene Partos y enfermedades de la mujer Consulta de 1 a 2 y de 4 a 6. Vallsespín, 3, pral. Teléfono 434

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillij-Baillijero-Riera)
Se publica anualmente desde 1879 Es el único completo y exclusivo de España For su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios. Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de 3.500.000 datos Ptas. 450 - Franco de portes ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ Anuarios Baillij-Baillijero y Riera Revisión, S. A. Barrios Grandes, 66 y 68-BARCELONA

¡Padres!

Doblad la cerviz de vuestros hijos de mozos, para que después no os desprecien, ni os duela el corazón.

GRANDIOSA RIFA BENEFICA DEL HOSPITAL ASILO MUNICIPAL DE SANTURCE




¡Deportistas! ¡Labradores!

La Magnífica Rifa de Santurce ofrece premios jamás igualados MODERNO CHALET a construir donde quiera el agraciado, 25.000 Ptas. para el terreno y las 5 series de la Lotería de Navidad. (¡A por los 75 millones!)

Nueve motocicletas "LUBE" y 9 billetes de Navidad Maquinaria agrícola de 50.000 pesetas - Cien bicicletas - Pisos libres - Vacas lecheras - Máquinas de coser - Máquinas de escribir, etc.

MODELO DE PEDIDO DE BILLETES
Envío contra reembolso desde 44 ps. - Lote completo 250 ps.

D. _____ provincia _____
que habita en _____ pueblo _____, contra
calle _____ núm. _____, por valor de _____ pesetas
reembolsables, por valor de _____ (Presupuesto)

Ilustre Ayuntamiento de Santurce (Vizcaya)

4 PESETAS

75 MILLONES DE PESETAS

Se espera un ataque comunista al puesto de Pakha

El de Dongkhe no ha sido aún recuperado

SAIGON.—Se espera un ataque de los guerrilleros comunistas en el puesto avanzado francés de Pakha, en la frontera de Indochina con la China roja, anunció un portavoz militar francés.

Agregó que se venía observando un gran movimiento de fuerzas comunistas en la zona que rodea aquel puesto.

Concentraciones del Vietminh

De fuente autorizada se anuncia que las fuerzas del Vietminh se están concentrando a lo largo de la frontera con China. Se señala que la situación es tensa, pero que hasta ahora no se ha registrado ningún ataque.

Avance francés hacia Dongkhe

Legionarios franceses y goums norteafricanos prosiguen su avance hacia el puesto de Dongkhe.

Un portavoz militar francés, al señalar que las noticias anteriores sobre la conquista de aquel puesto «eran prematuras», explicó que la expedición francesa se ha visto retrasada en su marcha por nume-

rosas emboscadas, diversos obstáculos y puentes derribados «Por otra parte —agregó el portavoz—, las fuerzas francesas están siendo bombardeadas desde las alturas que rodean el camino entre Thatke y Dongkhe».

Noticias procedentes de aquella zona indican que los comunistas se retiran y que la reconquista es cuestión de horas.—EFE.

Muchos batallones de rebeldes operan todavía

SAIGON.—A pesar de las retiradas comunistas a lo largo de algún sector de la frontera Norte, los oficiales franceses dicen que «muchos batallones» de rebeldes del Vietminh operan todavía en la zona de Thatke.

Combates al sur de Tonkin

Se han producido importantes combates en el Sur de Tonkin, entre fuerzas francesas y unidades de los comunistas del Vietminh. Los franceses avanzaban hacia el Norte para reconquistar el fuerte de Dongkhe.—EFE.

Hoy se reunirán los ministros de Defensa de Francia, Inglaterra y Norteamérica

Tratarán del rearme de Alemania

WASHINGTON.—El secretario de Defensa, George Marshall, ha anunciado en una conferencia de Prensa que el próximo viernes se reunirá en Nueva York con los ministros de Defensa de Francia y Gran Bretaña, con el fin de tratar la cuestión del rearme alemán. Marshall no dió a conocer sus puntos de vista sobre el rearme ni tampoco comentó la situación en Corea.—EFE.

Moch y Shinwell, camino de Nueva York

NUEVA YORK.—Los ministros de Defensa de Francia y Gran Bretaña, Moch y Shinwell, respectivamente, están en camino de esta ciudad para celebrar entrevistas en relación con la inclusión de Alemania occidental en la defensa común del occidente de Europa.—EFE.

Reunión de representantes navales y militares

WASHINGTON.—Los representantes navales y militares de las naciones que integran el Pacto del Atlántico se han reunido hoy en Washington para tratar de la defensa colectiva de sus países. Las conversaciones han sido de carácter secreto.—EFE.

Reacción de los comunistas ante el acuerdo de «los tres» sobre Alemania

BERLIN.—La reacción oficial de los comunistas de Alemania oriental al comunicado de los «tres grandes» respecto a Alemania ha sido la publicación de una declaración que contiene cinco reivindicaciones «pro paz». Son: 1. Tratado de paz para toda Alemania.

A los cincuenta años se hace pasar por joven y le saca cien mil francos a un soldado

PARIS.—Una portera de París de 50 años de edad, ha manifestado que, haciéndose pasar por joven y adinerada, logró sacar cien mil francos y alimentos a un soldado francés en Indochina. La portera en cuestión, Germaine Beltour, contestó al anuncio puesto por el soldado, diciendo que deseaba mantener correspondencia con una joven. Así ocurrió durante algún tiempo, y el soldado la propuso casarse con ella y la envió dinero para la boda.—EFE.

2. Retirada de todas las fuerzas de ocupación.

3. Restablecimiento de la unidad alemana y de la capital alemana.

4. Elecciones libres sin que haya tropas de ocupación.

5. Reconstrucción y rápido desarrollo de una vida mejor.

«Hasta que estas demandas sean reconocidas por las potencias occidentales—añade la declaración—, todos los patriotas deben oponerse a la política occidental y apoyar las demandas del Frente Nacional».

Los ministros de Asuntos Exteriores buscarán la paz

FRANCFORT.—«El principal objetivo de las conversaciones de los ministros de Asuntos Exteriores en Nueva York ha sido el de encontrar los medios para prevenir la guerra y hallar una fórmula para la paz», ha dicho ante los periodistas el alto comisionario norteamericano en Alemania, John McCloy, pocas horas después de su llegada a Francfort, procedente de los Estados Unidos.

McCloy dijo que la garantía concedida por las naciones occidentales a la República federal alemana implicaba una defensa contra una posible amenaza procedente de «cualquier punto». Agregó que la cuantía de los recursos norteamericanos prometidos «era secreta, pero apropiada».—EFE.

Desde Sevilla a Madrid vino a pie para cobrar aquí el subsidio de Vejez

SEVILLA, 21.—Manuel Pastor Rodríguez, excombatiente de la guerra de África, de sesenta y ocho años de edad, ha ido a pie desde Paradas (Sevilla), donde reside, a Madrid, para recoger unos certificados que necesitaba para cobrar el subsidio de Vejez. Este «peregrino» tardó en el viaje veintidós días. «Cogí mi hato y mi báculo y eché carretera adelante. Cuando me cansaba, me echaba bajo los árboles a reponer fuerzas». Dice que en Madrid su primera visita fue para el general Millán Astray, a cuyas órdenes sirvió. El regreso lo hizo en ferrocarril, pues en Madrid le facilitaron medios para ello.—(Cifra).

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Nacimientos: Jesús Jiménez Rufes, en Francisco Nebreda 15; José Luis Hurtado Andrés, en el Hospital Provincial; María Teresa San Segundo Sánchez, en Lope Núñez 1.

Matrimonios: Roque Jiménez Pérez con Julia Fernández Fernández, en San Pedro; Justiniano Berrojalviz Montero con María del Carmen Hernández Sánchez, en San Juan; Ildefonso Sánchez López con María del Carmen Delgado González, en Santiago; Santiago López Martín, con Crescencia Pérez Santos, en la Santa; Angel Sánchez Bermejo con Francisca Martín Jiménez, en San Vicente; Angel Izquierdo Plaza con Guadalupe Herráez Prieto, en Santiago.

Peregrinación a Segovia

Como se tenía anunciado, el domingo, día 24, se realizará la peregrinación que los Tercerios Dominicos tenían organizada a la Santa Cueva de Santo Domingo de Segovia. Van al frente de ella los RR. PP. Prior de Santo Tomás y el director de la Orden Tercera. Salida de Avila a las ocho de la mañana, del Hotel Jardín, y regreso a las diez de la noche.

AVILA-VIENA FÁBRICA DE PAN

Tiene el honor de comunicar a los clientes que le han indicado sus deseos de acogerse a los beneficios de Reservista de Cereales de Cupos Excedentes, que deberán pasarse por estas oficinas, calle de San Segundo, número 8, con las Tarjetas de Abastecimientos y Colecciones de Cupones de los familiares a quienes quieran acoger a dicha Reserva.

Escuela Elemental de Trabajo de Avila ANUNCIO

Se recuerda que el plazo para solicitud de Matrícula para el curso escolar 1950-51, finaliza el 30 del actual mes de septiembre. La Dirección.

Convocatorias

Al «Premio Marvía»
El delegado provincial del Instituto Nacional de Previsión nos remite el anuncio convocando Concurso de 1951 del Patronato de la Fundación «Premio Marvía», consistente en 10.000 pesetas para el mejor trabajo que se presente. El tema para dicho concurso es el siguiente:
«La emigración española a América.—Problemas que suscita en España y en América». Los trabajos para este concurso han de ser presentados antes de las doce horas del día 31 de octubre de 1951.

Juegos Florales
La Obra Cultural de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de la ciudad de Vitoria, convoca unos Juegos Florales con motivo del Centenario de la Fundación de esta Institución vitoriana. Pueden acudir todos los poetas y escritores de habla castellana. Hay veintidós premios, todos superiores a mil pesetas, uno con cinco mil y la flor natural, premio de honor y de cortesía con diez mil pesetas. Las bases quedan en nuestra Redacción a disposición de quien crea oportuno consultarlas y también pueden ser solicitadas en la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de Avila.

COSAS DE AVILA

Una de las preocupaciones municipales ha sido siempre la de dotar a nuestra Ciudad de un digno servicio de autobuses que haga el de la estación ferroviaria. Mucho se ha comentado el hecho de llegar los viajeros a la estación, procedentes de Madrid, de Salamanca o del norte y encontrarse sin automóvil en que trasladarse a sus domicilios o cuando menos acortar la distancia. Y esto en noches de frío lo mismo que en las estivales, siempre anhelantes de acostarse lo más pronto posible.

A primeros de octubre no habrá motivo de preocupación pues ha de entrar en servicio un nuevo autobús, de gran capacidad y de características correspondientes al rango de Avila. La carrocería es ciertamente espléndida en todos sus detalles de comodidad y elegante presentación: puertas plegables, asientos de gutapercha

individualizados y numerados, e incluso para ocasiones de exceso de viajeros, argollas de cuero pendientes de barras niqueladas para sujeción de aquellos que hubieran de ir en pie. El autobús ha sido presentado al primer teniente de alcalde, don Antonio Caro, y será igualmente mostrado a la Corporación municipal en pleno para el acuerdo de las bases del contrato correspondiente.

La empresa se propone además adquirir otro coche si el volumen de su cometido lo exige. Probablemente este autobús tendrá lugares, horas de parada y tarifas prefijados en acuerdo municipal. Así todo el que quiera trasladarse a la estación buscará el coche en los lugares de ruta y vendrá con ello a ser el primer servicio regular de autobús de nuestra ciudad. Celebraremos el éxito de esta innovación urbanística.

Escuelas del Magisterio de Avila

MATRICULA OFICIAL

Durante todos los días laborables del mes actual pueden matricularse en las secretarías de estas Escuelas del Magisterio los alumnos y alumnas que deseen cursar sus estudios por enseñanza oficial no teniendo pendientes de aprobación más de dos asignaturas del curso anterior.

Para verificar la inscripción presentarán instancia de modelo oficial y abonarán los derechos que se indican en el tablón de anuncios de estos centros.

Los beneficiarios de matrícula gratuita por cualquiera de los conceptos acompañarán a sus peticiones la documentación acreditativa del derecho que aleguen. No pueden solicitar este beneficio quienes tengan alguna calificación de suspenso en el curso anterior.

Quienes sean beneficiarios de familia numerosa deberán unir a sus peticiones la copia del título y renovación vigente.

Este primer plazo de matrícula puede formalizarse también durante el mes de octubre abonando derechos dobles.

Ecos de Sociedad

Viajeros

Ha salido para Madrid la señora Mary Carmen Ortega, acompañada de su sobrina Mary Sol Ortega.

Patronato de Apuestas Mútuas Deportivas Benéficas

Delegación de Avila

Relación de boletos premiados que han correspondido a esta provincia en la Segunda jornada de Liga:

Números 13.019, 13.430, 13.809, 14.006 y 14.873.

Los señores apostantes que se consideren con derecho a premio y cuyo número de boleto no figure en la anterior relación deberán presentar la oportuna reclamación dentro del plazo de tres días, a contar desde las catorce horas del día de hoy, en la Delegación de este Patronato.

Cumpléndose el aniversario del fallecimiento del joven Joaquín Alcázar Campos (q. e. p. d.) la misa que el día 23 a las nueve se celebre en la iglesia de los padres Franciscanos de San Antonio, será aplicada por el eterno descanso de su alma.

SE NECESITA sirvienta sabiendo cocinar, de 30 a 35 años, para fuera de Avila. Razón: San Roque, 13, pral. izquierda.

«El Papa, con España»

Dijo Su Santidad a la representación española en el Congreso Internacional de Caridad

BARCELONA.—Ha regresado de Roma la representación española que, presidida por el marqués de Villalba de Llanos, participó en las tareas del Congreso Internacional de Caridad.

Los congresistas españoles han manifestado que en el curso de la audiencia que les concedió Su Santidad el Papa en su residencia estival de Castelgandolfo, les expresó su reconocimiento por la labor que en España se realiza en favor de las víctimas de la guerra. Su Santidad ensalzó la labor de los católicos españoles y dijo saber que en nuestra Patria se dice «España por el Papa», precisando Su Santidad que él correspondía diciendo «El papa, con España».—(Cifra)

4.056 balas de algodón norteamericano para la industria textil catalana

BARCELONA, 21.—Procedente de los puertos de Houston, Galveston, Brownsville y Nueva Orleans ha llegado el mercante norteamericano «Nancy Likes», con 4.056 balas de algodón para la industria textil catalana. Después siguió viaje a Génova con carga en tránsito.—(Cifra).

El doctor don Antonio García Tapia, gravísimo

Durante toda la noche se temió un doloroso desenlace

MADRID.—El estado del eminente otorrinolaringólogo, doctor don Antonio García Tapia es gravísimo. La enfermedad crónica que sufre, y que afecta a su aparato circulatorio, al punto de paralizar los brazos y las piernas, se complicó recientemente con una pulmonía. Dada la circunstancia de la avanzada edad del ilustre paciente, resultan en extremo difíciles de combatir esos males.

En la mañana de ayer se agudizó la gravedad, y durante la jornada hubo de temerse un doloroso desenlace. A la cabecera de su lecho permanecen sus ocho hijos. El doctor García Tapia conserva lúcidas sus facultades mentales. A las dos de la madrugada de hoy logró conciliar el sueño, pero su respiración era jadeante, y no permitía a los facultativos que le asistían abrigar el menor optimismo.

A las cuatro, la gravedad seguía siendo extrema.

Avila, hace medio siglo

En El Barraco se han celebrado las fiestas anuales, en honor del Santísimo Cristo de Gracia con fuegos artificiales, tamboril y gaita, la banda de música de Cebros, prolongados volteos de campanas, toros con buenos espadas, solemnes cultos religiosos con procesión concurrenciada acompañando al Santísimo Cristo, etcétera, etc. Estuvieron muy animadas.

En el pueblo de La Carrera ha tenido lugar con toda solemnidad la colocación y bendición de la primera piedra para la nueva iglesia parroquial.

—Nuestro colega «La Verdad», de Tortosa, reproduce el artículo que, días pasados publicábamos bajo el título de «Notabilísimo festejo» dando cuenta de las gestiones hechas porque viniese a Avila, en las fiestas de la Santa, el célebre maestro Pedrell y se cantase en la Catedral la Misa del ilustre maestro Tomás Luis de Victoria.

—Ha llegado procedente de San Sebastián, acompañado de algunos amigos el señor Marqués de Benavites, hijo mayor del señor Marqués de Canales. El señor Marqués, ha hecho el viaje desde la capital donostiarra en un magnífico automóvil que le trasladó a Avila, sin ningún contratiempo y con extraordinaria rapidez.

—Ha regresado a Madrid don Francisco Benito de Nebreda.

SE VENDE casa calle Puente, 14 Para tratar en la misma.

Jefatura de Obras Públicas de Avila

Solicitud de servicios de transportes mecánicos por carretera Información Pública

El Boletín Oficial de la provincia núm. 111, de fecha 16 de septiembre de 1950, publica anuncio convocando a la información pública sobre el servicio de transporte de viajeros por carretera entre Cepeda de la Mora y Avila a los fines del art. 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excelentísima Diputación provincial; Ayuntamientos de Cepeda de la Mora, Mengamuñoz, La Hija de Dios, Robledo, Solosanchos, Niharra, Salobral, La Serrada, La Colilla y Avila, Sindicato provincial de Transportes y a los concesionarios o titulares de los siguientes servicios: Arenas de San Pedro a Avila y Barco de Avila a Avila. Avila 18 de septiembre de 1950. El ingeniero jefe, Angel Araoz.

MEDIAS DE CRISTAL «CLIPER» Venta a plazos sin aumento. GUTIERREZ, Isaac Peral 11.

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia. Enfermedades nerviosas y mentales. Consulta en Avila viernes y sábados. Esteban Domingo, 9.

SE VENDE amasadora y refinadora. Concepción Arenal, 1.

EXTRAVÍO de un carnet ferroviario desde la iglesia de San Pedro a soportales Plaza de Santa Teresa. Se ruega su devolución en Pensión «La Castellana».

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA